



FDP Schwelm * Kölner Str. 31 * 58332 Schwelm

Bürgermeisterin Gabriele Grollmann

Hauptstr. 14 58332 Schwelm

Fraktion Schwelm

Geschäftsstelle:

Kölner Straße 31 58332 Schwelm

Telefon 0 23 36 - 6154

E-Mail: michael.schwunk@web.de Web: www.fdp-schwelm.de

Schwelm, den 11. Januar 2017

Antrag zur Verwaltungsvorlage 239/16

Sehr geehrte Frau Grollmann,

Die FDP-Fraktion stellt den Antrag im neuen Baugebiet Loh die Straße "Rheinische Eisenbahn" in "Gustav-Heinemann-Straße" umzubenennen.

Begründung:

Gustav Heinemann ist ein bedeutender Sohn der Stadt Schwelm. Er ist am 23. Juli 1899 In Schwelm geboren. Von 1969 bis 1974 war er Bundespräsident der Bundesrepublik Deutschland. Nach dem Krieg war er Mitbegründer der CDU und später Mitglied der SPD und Justizminister. Als Vertreter der neuen Ostpolitik in der SPD/FDP Koalition hat er maßgeblich zum Frieden in Europa und zur Wiedervereinigung in Deutschland beigetragen.

Gustav Heinemann verstand sich immer als Bürgerpräsident und hat sich für soziale Belange eingesetzt. Daher ist es für die FDP angemessen, eine Straße in einem Familienwohnbaugebiet nach dem Bundespräsidenten zu benennen. In der Nachbarschaft befindet sich auch die Theodor-Heuss-Straße. Im Übrigen werden dadurch Verwechselungen mit der Rheinischen Straße ausgeschlossen.

Mit freundlichen Grüßen

Michael Schwunk Fraktionsvorsitzender